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６月定例会のおもなことがら

議会報告会

（市長提出議案）

議案番号

議席番号・議員名 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15

付　託

委員会
議決結果

議　案　名

巻
島
　
幸
男
（
新
）

大
山
　
重
隆
（
無
）

小
林
　
啓
子
（
公
）

小
河
原
浩
和
（
改
）

本
田
　
謡
子
（
改
）

松
田
　
雅
代
（
先
）

宮
杉
　
勝
男
（
無
）

木
村
　
治
夫
（
自
）

小
林
　
順
一
（
無
）

中
村
　
孝
子
（
先
）

藤
沼
　
　
貢
（
自
）

青
木
　
　
章
（
新
）

手
島
　
幸
成
（
無
）

武
藤
　
壽
男
（
無
）

大
平
　
泰
二
（
共
）

議案第39号
専決処分の承認を求めることについて（専決第２号）
幸手市税条例等の一部を改正する条例

○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ × ― 賛成多数承認

議案第40号
専決処分の承認を求めることについて（専決第３号）
幸手市都市計画税条例の一部を改正する条例

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ × ― 賛成多数承認

議案第41号
専決処分の承認を求めることについて（専決第４号）
幸手市国民健康保険税条例の一部を改正する条例

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ― 賛成全員承認

議案第42号
専決処分の承認を求めることについて（専決第５号）
平成27年度幸手市一般会計補正予算（第８号）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ × ― 賛成多数承認

議案第43号
専決処分の承認を求めることについて（専決第６号）
平成27年度幸手市国民健康保険特別会計補正予算
（第３号）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ― 賛成全員承認

議案第44号
専決処分の承認を求めることについて（専決第７号）
平成27年度幸手市後期高齢者医療特別会計補正予算
（第３号）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ × ― 賛成多数承認

議案第45号
専決処分の承認を求めることについて（専決第８号）
平成27年度幸手市介護保険特別会計補正予算
（第３号）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ― 賛成全員承認

議案第46号
専決処分の承認を求めることについて（専決第９号）
平成27年度幸手市公共下水道事業特別会計補正予算
（第４号）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ― 賛成全員承認

議案第47号
幸手市選挙長等の報酬及び費用弁償に関する条例の一
部を改正する条例

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ― 賛成全員可決

議案第48号
幸手市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準
を定める条例の一部を改正する条例

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ 文教厚生　　　賛成全員可決

議案第49号 工事請負契約の締結について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ 文教厚生 賛成全員可決

議案第50号 工事請負契約の締結について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ 文教厚生 賛成全員可決

議案第51号 平成 28年度幸手市一般会計補正予算（第１号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ 総務 賛成全員可決

（議員提出議案）

決議案第1号 済生会栗橋病院の現行存続を求める決議 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ― 賛成全員可決

市議会だよりは市のホームページでもご覧いただけます。http://www.city.satte.lg.jp/

（○：賛成　×：反対　退：退席）新風…新　公明党…公　改革…改　先進…先　自民クラブ…自　日本共産党…共　無所属…無

平成28年6月定例会 提出された議案の結果
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アジサイの季節からいよいよ暑い季節とな
りました。今年になって熊本地震が発生し

たり、豪雨や土砂災害などの災害が続いています。一方で、利
根川水系のダム貯水量が平年を大きく下回り、取水制限が実施
されています。自然はなかなかうまくいかないと実感していま
す。昨年は、本市でも豪雨による水害がありましたが、内水の
排水能力を超えた雨量であったものです。自然の災害が来ない
ことを祈ると共に、抜本的な対策も私たちの責任と思います。
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